

# *Le pape François rend visite au leader historique de la Révolution Cubaine*

---



La Havane, 21 septembre (RHC).- Le Souverain Pontife de l'Église Catholique a rendu visite à La Havane au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Au cours de la rencontre qui a eu lieu hier dans un climat détendu, de respect et d'amitié ils ont eu un vaste échange de vues sur d'importants thèmes d'intérêt liés à la cause des pauvres, à la préservation de la paix et à la survie de l'humanité.

Le guide révolutionnaire cubain a fait l'éloge du Souverain Pontife en raison de sa capacité de communication et de son engagement envers le bien-être de l'humanité.

Fidel Castro lui a offert un exemplaire dédié de la première édition du livre « Fidel et la Religion », du théologien brésilien Frère Betto.

Pour sa part, le Souverain Pontife a remercié Cuba de sa contribution à la paix et à la préservation de l'espèce humaine dans un monde saturé de haine et d'agressions.

Se référant à la rencontre avec Fidel Castro, le porte-parole du Vatican, Federico Lombardi a signalé lors d'une conférence de presse.

« Une rencontre très familière, très informelle, d'une durée moyenne d'une demie-heure ou 40 minutes.

Auparavant, le pape s'était entretenu avec le président cubain, Raúl Castro, qui lui a offert un Christ Crucifié, œuvre colossale du plasticien Alexis Leyva « Kcho ». Le Pape François a, quant à lui, offert au chef de l'État cubain une mosaïque de la Vierge de la Charité d'El Cobre, la Sainte Patronne de Cuba, faite par des artistes du Studio de la Mosaïque de la Fabrique de Saint Pierre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69826-le-pape-francois-rend-visite-au-leader-historique-de-la-revolution-cubaine>



**Radio Habana Cuba**